

し せつ り ようあんない スポーツ施設のご利用案内などについて

れいわ ねん がつ にち どうねん がつ にち かいさい し ぎ かいいていれいかい し ちょう
令和4(2022)年2月15日から同年3月25日まで開催されました、市議会定例会におきまして、市長
ていしゅつぎあん あんおよ しょもん けん ぎいんていしゅつぎあん あん し ぶん かたがた ていしゅつただ ちんじょう けん
提出議案41案及び諮問3件、議員提出議案4案、市民の方々からご提出頂きました陳情22件が、
それぞれ しんぎ ぎけつ さい かい こんていれいかい
それぞれ審議・議決されました。以下では今定例会におきまして、はまの たらう おこな しつもん うち
スポーツが出来る公 共 施設のご利用案内の仕方についてと、ご高齢の方々や身体に 障 碍のある方々に
で き こうきょう し せつ り ようあんない し かつ こうれい かたがた しんたい しょうがい かたがた
もご利用しやすいような公 共 施設のバリアフリー化について、概要をご報告致します。

①スポーツが出来る公 共 施設のご利用案内 の仕方について

質問 市内のスポーツが出来る公 共 施
設のご案内は、現状では各施設ごとにH
Pで紹介するに留まっている。スポーツ
種目ごとに対応可能な施設一覧を整理
し、HPなどでご案内してはどうか。

市答弁 スポーツ種目ごとに利用出来る
施設の一覧を、体育施設だけでなく公民
館等も含めた形で作成し、HPなどで
ご案内していく。



たと たつきゅう かつどう ぼしよ ふなばし
例えば卓球の活動場所としては、船橋アリー
ナ(習志野台7-5-1)や夏見運動公園(夏見台
6-4-1)の体育館のような体育施設だけでなく、
しゃかいきょういっく し せつ ぶんるい かく ちいき こうみん
社会教育施設に分類されている各地域の公民
館をご利用されている方々も多くいらっしゃい
ます。また 柔道が出来る施設としては武道セン
ター(市場1-3-1)以外にも、ふなばし
の多目的室や西部公民館(本中山1-6-6)の
たいいく しつ
体育レクリエーション室がありますが、このこ
とはあまり知られていないのが現状です。

スポーツ種目ごとに対応可能な施設情報を
整理してご案内することで、ご利用者のニーズ
に即した施設がどこにあるのかを探したり、身
近なところに活動場所を見つけたりすることが、
げんじょう ようい かんが
現状より容易になるのではないかと考えます。

②公 共 施設のバリアフリー化について

質問 市内の公 共 施設の観音開きのドア
は、ご高齢の方や身体に 障 碍のある方の
利便性を高めるため、自動ドアやスライド
ドアに変えるべきものもあると考える。
こうした施設の改修について、どのよう
に取り組むのか。

市答弁 公 共 施設のドアはご高齢の方や
障 碍のある方などさまざまな方が出入り
しやすくなるような配慮が必要である。
改修などの際に、各施設の利用者層や
施設の目的などを考慮した上で、引き戸の
あ ひら ども きみつせい
開けやすさや、開き戸の持つ気密性などと
いった特性も踏まえながら検討している。



れいわ ねん ど どうしよ よさん きんろう し
令和4年度の当初予算におきまして、勤労市
民センター(本町4-19-6)の正面玄関の
ドアを、現状の手動観音開きのものから、自動
ドアに改修する経費が計上されました。この
かいしゅうこうじ よさんけいじょう くるまい す つうこう
改修工事の予算計上は、車椅子での通行がし
やすくなるよう、市民の方から市議会に対して
かいぜん もと
改善を求められたことがきっかけとなっています。

いま し せつ おお かたがた り よう し
今ある施設をより多くの方々にとって利用し
やすいものにするため、改修の際にはバリアフ
リー化やユニバーサルデザインの視点でも十
ぶん けんとう
分に検討していくよう、今後も働きかけてまい
ります。